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“ESTA MENSAGEM MUDARÁ A SUA VIDA”. 

Texto 
JOSUÉ – 1 

01. E sucedeu depois da morte de Moisés, servo do SENHOR, que o 
SENHOR falou a Josué, filho de Num, servo de Moisés, dizendo: 

02. Moisés, meu servo, é morto; levanta-te, pois, agora, passa este 
Jordão, tu e todo este povo, à terra que eu dou aos filhos de Israel. 

03. Todo o lugar que pisar a planta do vosso pé, vo-lo tenho dado, como 
eu disse a Moisés. 

04. Desde o deserto e do Líbano, até ao grande rio, o rio Eufrates, toda 
a terra dos heteus, e até o grande mar para o poente do sol, será o 

vosso termo. 
05. Ninguém te poderá resistir, todos os dias da tua vida; como fui com 

Moisés, assim serei contigo; não te deixarei nem te desampararei. 

06. Esforça-te, e tem bom ânimo; porque tu farás a este povo herdar a 
terra que jurei a seus pais lhes daria. 
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 INTRODUÇÃO 
 

Deus não trabalha com forma (ex: forma de bolo), mas com 
formas (Ex: formas matemáticas) e certamente diversas formas, pois Ele 

é o Senhor soberano e grandioso, que fez, faz e torna a fazer o que 
quiser, e como quiser. 

Mas a mensagem que quero compartilhar com os amados 
irmãos é algo que irá nos colocar em evidência espiritual, é algo que irá 

nos dar uma bagagem espiritual grandiosa, e por isso quero que todos os 
amados irmãos desejem profundamente alcançarem aquilo que ainda 

não alcançaram, colocando a fé em prática. 
Alguém disse que a cada dia temos que matar um leão. 

Talvez querendo se fazer entender que todos os dias é uma grande lutar 
chegarmos a noite e podermos colocar nossas cabeças no travesseiro, 

pois certamente viver é perigoso. Assim a cada dia temos que vencer 
muitos obstáculos para podermos estar vivos no final desse dia. 

Se iniciarmos o dia e não tivermos esperança que iremos 
alcançar o final desse dia, então corremos perigo de desistir no meio do 

caminho, ou sermos sucumbidos pelos obstáculos. Mas se tivermos fé 

que iremos vencer então nossa força será outra, e fé é o que Deus 
deseja que tenhamos, mas uma fé calcada em ilusões não nos levará a 

lugar nenhum. Então nós que cremos em um deus verdadeiro e 
invencível sempre colocamos nossa fé em YHVH. 

Abra seu coração e deixe a luz da palavra de Deus entrar em 
seu interior e que essa palavra humilde e pequena possa lhe ajudar a 

alicerçar sua fé em Deus. 
 

   

 QUEM FOI MOISÉS 
 
Na história do Êxodo (em grego-saída) do Egito, 

encontramos a figura de Moshê Rabênu (Moisés), um homem sem igual 
em toda a História. Deus tentou convencer Moshê durante uma semana 

para que aceitasse ser o emissário Divino para libertar o povo da 
escravidão. No final, Moshê se convenceu, e tornou-se o personagem de 

maior importância no Êxodo. Após a abertura do Mar Vermelho, e a 
milagrosa salvação do povo, consta em Êxodo-14:31: "Acreditaram 

em Deus e em Moshê, Seu servo". Vemos que este versículo compara 
a fé em Deus à de Moisés. 

Moshê Rabênu é chamado pelo Zôhar, o Livro do Explendor, 

de Ra'yá Mehemná ("pastor fiel"), porém este conceito pode ser 
interpretado como "o pastor da fé", ou seja, ele pastoreia, alimenta o 

povo judeu com fé. Por isto, a fé em Moisés foi comparada à fé em Deus, 
pois é Moisés quem aproxima o povo de Deus. 

Moisés foi sem dúvida o maior profeta da História da 
humanidade e foi, também, modelo supremo do líder judeu, pastor fiel e 

zeloso. E um pastor fiel e zeloso é aquele que jamais deixa de lado seu 
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rebanho, sem perder de vista nenhum de seus membros, pelos quais 
assume contínua e total responsabilidade.  

Agora o grande profeta e homem de Deus, Moisés havia 
morrido (Se bem que a morte de Moisés é um grande mistério) e sido 

sepultado pelo próprio Deus e ainda hoje ninguém sabe o local de tal 
sepultura. Assim agora outro homem precisaria levar o povo até ao local 

da conquista, e então Deus escolheu Josué filho de Num ou Yoeshuá Ben 
Num, e Josué traduzido é Jeová é a salvação. 

 
 

 OS ESPIAS E RAABE 
   

Um grande líder morreu, e ao que parece o povo ficaria 
desesperado, pois Moisés estava com eles desde a saída do Egito, mais 

de quarenta anos, e agora sem alguém que os guiasse tudo poderia 
parecer perdido, mas Moisés já vinha treinando o filho de Num para 

assumir o comando após sua morte. Então agora é a vez de Josué se 
tornar o líder, e o povo disse a Josué que assim como obedeceram a 

Moisés, assim também obedeceriam a Josué. 

  Após a morte de Moisés, Josué ouviu a voz de Deus dizendo 
que assim como foi com Moisés também seria com ele, então Josué 

antes da travessia do Rio Jordão para ir ao encontro da terra prometida, 
(Canaã), envia dois homens para espiarem a cidade de Jericó, e trazer 

informações sobre a terra que ira invadir.  
Do outro lado do Rio Jordão, (hebraico é nehar hayarden 

e significa “Aquele que desce”), o temido povo de Israel se depara 
com uma cidade que tinha a seu redor “muralhas”, e, a saber, eram duas 

as muralhas que protegiam a cidade de Jericó, que na época já era um 
grande centro comercial. 

Assim os dois espiras vão e entram na cidade e mesmo 
tentando se misturar com o povo, alguns de Jericó percebem, pois um 

verdadeiro homem de Deus não consegue se misturar com os homens do 
mundo por mais que tente, mas então eles são descobertos, assim 

pedem abrigo para uma bela mulher que dentro da história Judaica está 

relacionada entre as quatro mais lindas mulheres da história (Sarah, 
Rahav, Abigael e Ester-Meguilá, 15ª), esta mulher era Rahav, ou Raabe.  

Alguns erroneamente a chama de prostituta, o que pode não 
ser verdade, pois o termo hebraico no original do livro de Josué para 

defini-la é Zoná, que muitos dos sábios judeus interpretam de forma 
diferente, pois como a palavra deriva do verbo Zan, que significa 

“suprir de alimentos”, assim eles afirmam que o termo indica que 
Rahav era proprietária de um local onde se forneciam refeições, ou seja, 

uma hospedaria, uma pensão para viajantes, pois a bíblia cita que ela 
morava com sua família, pais e irmãos, o que não era costume de 

prostitutas, sendo ainda uma mulher de confiança dos soldados de 
Jericó, pois ela fala sobre os dois Israelitas e eles acreditam, além do que 

os homens de Israel jamais pediriam abrigo em um prostíbulo. 
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Futuramente esta bela mulher seria salva e protegida pelo 
povo Judeu e encantaria o coração de Josué se tornando possivelmente a 

esposa de um guerreiro chamado Salmom que segundo estudiosos seria 
o pai de Boaz, que Obede, que gerou Jessé e que gerou a Davi. Com o 

retorno dos dois espias Josué agora sabia que o povo de Jericó estava 
com o coração desfalecido por causa da presença dos judeus, de acordo 

com as palavras de Raabe, pois a própria Raabe diz que todos ficaram 
sabendo o que Deus fez com os Egípcios a quarenta anos atrás. 

 
 

 A QUEDA DAS MURALHAS DE JERICÓ 
 

Josué recebe a estratégia de Deus através da boca de um 
anjo guerreiro e assim orienta sete Cohanim (Sacerdotes), para que 

ponham a Arca Sagrada nos ombros, dessem a volta pela cidade. 
Durante seis dias, isto é feito. No sétimo dia, eles dão sete voltas. Então, 

depois da sétima volta no sétimo dia Josué pede que todo o povo grite e 
que os sacerdotes toquem os Shofares. E o milagre acontece, as 

muralhas caem. O som sobrenatural dos chofares nunca poderia fazer 

implodir as muralhas, sem que a mão humana as tocasse, e o povo de 
Israel tendo Josué à sua frente adentra a cidade e conquista Jericó. 

Nenhuma gota do sangue dos Filhos de Israel fora derramada para 
conseguir a vitória. 

Outra observação minha, ao observar a afirmação de Josué 
ao dizer que a muralha cairia é que muitos dos que ouviram ficaram em 

suas casas por não acreditarem que algumas voltas e muitos gritos 
derrubariam imensas muralhas feitas a tantos anos atrás, e assim 

poderiam ter pensado que se era para cair então eles iriam no último dia, 
pois assim eles ganhariam tempo. Hoje muitos preferem ficar em casa 

quando se inicia uma campanha ou quando Deus orienta marchar, e 
pensam que estar no local certo somente no último dia os farão 

vitoriosos na batalha, mas isso é teoria do diabo, que engana a muitos 
que acabam por morrer no deserto da vida por não obedecerem as 

palavras de Deus na íntegra. 

Antes de caírem às muralhas, Josué se dirige ao povo e 
alerta: "O Eterno vos deu a cidade". A seguir, proíbe saques de 

qualquer espécie, pois todos os bens do inimigo, ouro, cobre e joias 
devem ser recolhidos e queimados, em oferta a Deus. Tanto a cidade 

como tudo o que contém deverá ser destruído, com uma única exceção, 
Rahav e todos os que se haviam abrigado em sua casa seriam poupados.  

  A queda de Jericó é um marco na história judaica. Apesar de 
Jericó ser praticamente impenetrável, por ser protegida pelas duas 

muralhas, a cidade é invadida por Josué, que seguiu as instruções do 
Todo Poderoso. 
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 AS MURALHAS DIANTE DE NÓS 
   

O que representam as muralhas de Jericó para nosso 
entendimento nos dias de hoje? Qual seria a revelação que Deus quer 

nos dar através dessa mensagem? Como derrubar as muralhas que 
parecem serrem indestrutíveis e se levantam diante de nós? Qual o 

segredo para mover as mãos de Deus a nosso favor? 
  Estas são algumas perguntas que todos temos feito todos os 

dias para nós mesmos e para nosso Deus. Então quero eu compartilhar 
do que Deus me falou.  Primeiramente devemos crer que como Ele foi 

com Moisés, assim Ele também será para conosco, pois sua palavra é 
imutável assim como Ele. Jamais devemops duvirar de que Deus é 

conosco nas horas difíceis denossas vidas. Se você agora crê que Deus é 
contigo então veja o que uma murala faz na vida de muitas pessoas. 

 
 

 PARA O POVO JERICÓ ERA O MURO DA SOBERBA. 
   

As muralhas de Jericó, aos olhos humanos eram impossíveis 

de serem transpostas, pois eram iponentes e grandiosas e talvez você 
não saiba, mas não era só um muro, eram duas muralhas, sendo que a 

primeira muralha tinha 4,80 metros de largura por 9,00 metros de 
altura, e a segunda muralha tinha 3,80 metros de largura, também 9,00 

metros de altura.  
Mas o interessante é que com o passar dos tempos, os 

moradores de Jericó acabaram por se tornarem soberbos e prepotentes 

(Pv,16:18), achando que os que estavam do lado de fora eram os mais 
fracos, e que ninguém poderia entrar em Jericó, confiando em suas 

própria mãos e feitos, e o meu Deus Eterno disse que maldito é o 
homem que confia no homem, fazendo da sua própria carne o seu braço 

(Jr-17:15). Então o Eterno, olha do céu e vê que aquele povo não se 
converteria ao Deus dos deuses, e começa a decretar a derrota do povo 

de Jericó, começando pela queda do muro da soberba. 
  Hoje muitos no meio do povo de Deus ergueram seus muros 

da soberba, e dentro deles em suas vidas e não se importam com os de 
fora. Pastores que se acham os “bons da boca” pensam que as 

mensagens que pregam são suas, se tornando soberbos dentro se suas 
muralhas do orgulho. Pastores que acham que as igrejas são suas, mas o 

meu Deus não deu igrejas para pastores, mas deu pastores para as 
igrejas, e dentro do muro da soberba, do orgulho, da avareza, criam 

impérios financeiros e roubam as autoridades e o povo de Deus, 

verdaeiros ladrões, ou lobos disfarçados de ovelhas, e ainda pensam que 
ficarão impunes diante de Deus pensando que o Eterno se esquece de 

tudo quanto já falou. 
Como é triste ver igrejas que falam ser de Cristo mas quena 

verdade ergueram suas muralhas e hoje vivem isoladas em suas 
soberbass por se acharam ser ministérios melhores do que os demais. 
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 PARA OS QUE CREÊM QUE DEUS É COM ELES É O 
TROFÉU DA VITÓRIA 

   

Milagre não se explica, pois a queda das muralhas de Jericó 
foi obra realizada por Deus em fidelidade à obediência do povo judeu, 

que creram que os muros cairiam por completo. 
  Precisamos crer que sendo Deus conosco então certamente 

as muralhas cairão, sejam elas muralhas da enfermidade, dos problemas 
financeiros, dos problemas emocionais, do medo, da insegurança, da 

desesperança, ou qualquer outra que tenha se levantado diante da vida 

de um servo ou serva fiel.  
Devemos ouvir as palavras de Deus, pois a ordem era rodear 

Jericó, e nada mais, não era para zombar, ou praguejar a cidade, mas 
apenas rodear, e no último dia não era uma volta, mas sete voltas, e na 

última era para que todos gritassem. Realmente eu não sei o que foi o 
que eles gritaram, creio que talvez seja algo como Deus seja louvado! 

mas grito não derruba muralha seja ele qual for. 
  O que realmente teria derrubado aquelas muralhas foi a 

obediência às palavras proferidas por Deus, isso sim fez com que os 
braços de Deus se movessem e atirassem no chão toda imponência do 

inimigo do povo Judeu.  
Agora imaginem uma coisa. Nove metros de altura e cerca de 

oito metros de largura seriam certamente muito entulho para que o 
exército de Israel pudesse adentrar em Jericó e ainda vencer todos os 

que estavam lá dentro, mas o que aconteceu segundo a arqueologia foi 

que a terra se abiu e literalmente engoliu as muralhas facilitando a 
entrada do exército do Senhor, isso sim é um milagre completo. 

Creia que chegou o tempo dos invasores saírem do que é 
seu, chegou a hora de vermos os muros de Jericó irem ao chão mais 

uma vez. Chegou o momento de obedecer todas as palavras do Eterno e 
somente depois ver todo o mau vir ao chão e aprender que só se tem 

vitória depois de uma batalha. Deus é conosco amados irmãos! 
   

 

 CONCLUSÃO 
 
Hoje muitos desistem da vida por não terem uma fé no Deus 

que tudo pode. Desistem por não terem nenhuma esperança de vida, 
sendo pessoas que alicerçaram suas vidas em coisas terrenas e 

passageiras. A esses eu digo que se quizerem ter uma vitória verdadeira 
em suas vidas acreditem que Deus não é apenas uma história bonita, 

mas é Deus. 
Aos que já entregaram suas vidas ao Senhor tendo o Eterno 

como deus em suas vidas eu digo que não percam as forças, e se 
estiverem se sentindo fracos saibam que a alegria do Senhor é a nossa 

força (Ne,8:10). Assim continuem com sua fé firmada na palavra de 
Deus e lembres-se! Assim como Deus foi com Moisés, e também foi com 

Josué, assim Ele será conosnco nesse dia. 
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Sl,34:7 - O anjo do Senhor acampa-se ao redor dos que o temem, 
e os livra..  

I Cr,17:2 - Então Natã disse a Davi: Tudo quanto tens no teu 
coração faze, porque Deus é contigo. 

Dt,31:6 - Esforçai-vos, e animai-vos; não temais, nem vos 
espanteis diante deles; porque o Senhor teu Deus é o que vai 

contigo; não te deixará nem te desamparará. 
Levante-se e dê um grito agora onde você está, um brado de 

vitória e tome posse do troféu que Deus tem para sua vida. 
Quando o muro da soberba cae somente a vergonha fica em 

evidência, e por isso todos os soberbos irão porvar da forte mão de Deus 

e que por amor a seus filhos estes serão envergonhados. 
Quando o seu milagre chegar lembre-se de dar testemunho 

do que Deus fez em sua vida e se por ventura se lembrar desse humilde 
pregador, ore para que Deus me abençoe. Obrigado! 

  

Amados irmãos:  
 
Você foi abençoado por esta mensagem? 
Você é uma pessoa grata? 
 

Então demonstre sua gratidão. 
Faça uma oferta nesse ministério, pois só quem planta 
pode colher! 
 

Alexandre Augusto Pereira 

BANCO DO BRASIL 

CONTA ......... 28.493-9 

AGÊNCIA ...... 0308-5 

 
Mostre sua gratidão através de sua atitude. 

Contatos 
Pr. Alexandre Augusto 
Telefones: 

35.99199.71.01 - TIM 
35.99921.70.41 - VIVO 

pastoralexandreaugusto@bol.com.br 
www.pralexandreaugusto.wordpress.com 
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